
 
 

 

Acta - Reunión Comisión de Garantía de Calidad del Título –
Máster en Tributación y Asesoría Fiscal 

Año Académico: 2020-21 

FECHA 01/07/2021 
HORA 13:00horas 
CONVOCADOS Miembro Nombre 

Responsable de Calidad Mª del Mar Maestre Espejo y Romina Mahtani 
Dirección del Área Manuel Novo Foncubierta 

Dirección del Máster Rafael Benítez Iglesias 

Profesional del Área Adolfo Gutiérrez 
Ignacio Corral 

Profesorado del Máster Julio Jiménez 
María Bertrán 

Representante del Alumno Alejandro Torrescusa 
Ricardo Bueno 

Coordinación de Área Mª del Mar Maestre Espejo 
Personal de Administración y Servicios Susana Giráldez Miura 

 

ASISTENTES Todos los convocados 
 
Orden del día: 

1. Renovación de la comisión de garantía de calidad del título.  
2. Reflexión sobre el Desarrollo del Programa 20/21 y Definición de propuestas de mejora 

para el curso 21/22 (Plan de Mejora) 
a. Información Pública Disponible 
b. Sistema de Garantía de Calidad 
c. Diseño, Organización y Desarrollo del Programa Formativo 
d. Profesorado 
e. Infraestructura, Servicios y Dotación de Recursos 

3. 2ª Reunión: Noviembre 
a. Resultados del Aprendizaje 
b. Indicadores de Satisfacción y Rendimiento 

4. Ruegos y preguntas 
 
 
 

 

 

 



 
 

 

• Renovación de la comisión de garantía de calidad del título. 

 

Mar Maestre y Romina Mahtani dan la bienvenida. Comienza la reunión explicando los 
objetivos de la Comisión y de la reunión, e introduce los puntos a tratar. 
Romina Mahtani toma acta.   

 

• Reflexión sobre el Desarrollo del Programa 20/21 y Definición de propuestas de mejora 
para el curso 21/22 (Plan de Mejora)  
 

a. Información Pública Disponible  

La documentación que se menciona en el Informe se hará disponible como se recoge en el Plan 
de Mejora. 

Con respecto a la estructura, se actualizará desde un punto de vista comercial y con el Servicio 
de Comunicación.  

Desde el alumnado, se recomienda consolidar la información en la web de los títulos dobles ya 
que ahora se presenta por separado, tanto itinerario, créditos y precio. 

Se comenta la experiencia en las reuniones con la DEVA durante la acreditación. 

 

b. Sistema de Garantía de Calidad  

Se atenderá a las recomendaciones de la DEVA como se describe en el Plan de Mejora.  

Preocupa la recogida de datos y es necesario mejorar en este aspecto. Se trasladará a la UTEC. 
El procedimiento es digital y objetivo lo cual es positivo.  

Las encuestas en sí se reciben bien por parte del profesorado y el alumnado, pero a veces el 
alumnado percibe que son muchas encuestas.  

Desde el profesorado se sugiere compartir la tasa de respuesta actualizada en cada recordatorio 
como motivación a rellenarlas por aquellos que faltan. Además, se recomienda poner plazos a 
las encuestas para que se le de prioridad por parte de los grupos de interés.  

Se comparte la importancia de la Encuesta de Satisfacción Global y se sugiere recordar a los 
alumnos en las aulas, a parte de los recordatorios digitales, combinando sistemas y prácticas 
que han funcionado en el pasado. 

Se sugiere que los servicios centrales de la universidad sean evaluados/auditados y deben de 
dar respuesta a los problemas y propuestas de mejora que surgen de los informes oficiales y de 
las comisiones de calidad. 

Es un tema que se recomienda tratar en la Comisión Académica por parte de la representación 
de la Escuela.  

 

c. Diseño, Organización y Desarrollo del Programa Formativo 



 
 
Se traslada la situación en la que nos encontramos con respecto a las tasas por los másteres 
dobles.  

Se recomienda motivar a los alumnos a presentar el TFM lo antes posible y mejorará la tasa de 
graduación.  

Desde el alumnado, el programa tiene mucha carga de trabajo y coincide con las prácticas 
porque el mercado laboral pide incorporación rápida. Desde el profesorado se comenta que el 
incremento de la carga es progresivo y le acerca a la vida real profesional. 

La empleabilidad es muy alta lo cual es positivo, pero afecta a la tasa de graduación. Se sugiere 
revisar el periodo de prácticas ya que es importante también el aprendizaje académico, pero es 
difícil el equilibrio por la presión del mercado laboral y la importancia de encontrar puestos de 
trabajo por el alumnado, como prioridad.  

 

d. Profesorado  

Se ratifica que se sigue dando pasos con el equilibrio entre los mejores profesionales y doctores 
como se recoge en el Plan de Mejora.  

Se trasladará a la Dirección de la Escuela.  

e. Infraestructura, Servicios y Dotación de Recursos  

Desde el alumnado y profesorado se está contento con la infraestructura, servicios y recursos.  

Se analizarán los datos en la próxima reunión en noviembre. 

 
LPM  
 

El alumnado está contento con el programa y sobre todo tener la oportunidad de conocer a 
alumnos de otros másteres.  
 

5. 2ª Reunión: Noviembre  
a. Resultados del Aprendizaje  
b. Indicadores de Satisfacción y Rendimiento  

  
Se propone la fecha del 15 de noviembre para la segunda reunión y se presentan los puntos a 
tratar entorno a los resultados de las encuestas  

  
6. Ruegos y preguntas  

  
No hay.   

  
  Sin más que añadir, se concluye la reunión a las 14:40h Mar Maestre agradece la 
asistencia y participación y despide a los miembros de la comisión.  

 


